

<p style="text-align: center;"><b>Datenschutzinformation für die Nutzung des Demonstrators und der Webseite im Projekt PhoQuant</b></p> <p style="text-align: center;"><b>– Fraunhofer IOF und Fraunhofer IPMS –</b></p> <p>Im Rahmen des öffentlich geförderten Projekts „PhoQuant“ entwickelt die Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung e.V. durch ihre rechtlich unselbständigen Fraunhofer-Institute für Angewandte Optik und Feinmechanik (Fraunhofer IOF) und für Photonische Mikrosysteme (Fraunhofer IPMS) gemeinsam mit einer Reihe von Kooperationspartnern eine neues photonisches Rechnernetzwerk basierend auf Lithium-Niobat-auf-Isolator (LNOI) –Technologie, welches Gaussian Boson Sampling ermöglichen soll („<b>Demonstrator</b>“).</p> <p>Im Rahmen der Nutzung der Webseite <a href="https://www.phoquant.net">https://www.phoquant.net</a> und des darüber zugänglich gemachten Demonstrators werden personenbezogene Daten von Ihnen durch Fraunhofer IOF, als den für die Datenverarbeitung Verantwortlichen verarbeitet und für die Dauer gespeichert, die zur Erfüllung der festgelegten Zwecke und gesetzlicher Verpflichtungen erforderlich ist. Im Folgenden informieren wir Sie darüber, um welche Daten es sich dabei handelt, auf welche Weise sie verarbeitet werden und welche Rechte Ihnen diesbezüglich zustehen.</p> <p>Das Fraunhofer IPMS ist an der Verarbeitung der personenbezogenen Daten nicht beteiligt.</p> <p>Personenbezogene Daten sind gemäß Art. 4 Nr. 1 Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person beziehen.</p> <p><b>1. Name und Kontaktdaten des für die Verarbeitung Verantwortlichen sowie des betrieblichen Datenschutzbeauftragten</b></p> <p>Diese Datenschutzinformation gilt für die Datenverarbeitung auf unserer Webseite <a href="https://www.phoquant.net">https://www.phoquant.net</a> durch den Verantwortlichen:</p> <p style="text-align: center;">Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung e.V.</p>	<p style="text-align: center;"><b>Data Protection Information for the use of the demonstrator and the website in the project PhoQuant</b></p> <p style="text-align: center;"><b>– Fraunhofer IOF and Fraunhofer IPMS –</b></p> <p>As part of the publicly funded project "PhoQuant," the Fraunhofer Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung e.V., through its legally dependent Fraunhofer Institutes for Applied Optics and Precision Engineering (Fraunhofer IOF) and for Photonic Microsystems (Fraunhofer IPMS), is developing a new photonic computing network based on Lithium Niobate on Insulator (LNOI) technology, in collaboration with several partners. This network aims to enable Gaussian Boson Sampling ("<b>Demonstrator</b>").</p> <p>When you use the website <a href="https://www.phoquant.net">https://www.phoquant.net</a> and the demonstrator made accessible through it, personal data will be processed by Fraunhofer IOF, as data controller and store them for the duration required to fulfill the defined purposes and legal obligations. In the sections below we inform you about the data this involves, how they will be processed and what rights you have in this regard.</p> <p>Fraunhofer IPMS is not involved in the processing of personal data.</p> <p>Personal data, as defined by Article 4 (1) General Data Protection Regulation (GDPR), include all information related to an identified or identifiable natural person.</p> <p><b>1. Name and Contact Information of Controller and Corporate Data Protection Officer</b></p> <p>This data protection information applies to data processing on our website <a href="https://www.phoquant.net">https://www.phoquant.net</a> by the controller:</p> <p style="text-align: center;">Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung e.V.</p>
--	---

<p>Hansastraße 27 c, 80686 München</p> <p>für ihr Fraunhofer–Institut für Angewandte Optik und Feinmechanik IOF</p> <p>(im Folgenden „Fraunhofer“, „Fraunhofer–IOF“)</p> <p>E–Mail: <u>Datenschutz- Ansprechperson@iof.fraunhofer.de</u> Telefon: 03641-807-100 Fax: 03641-807-600</p> <p>Der Datenschutzbeauftragte von Fraunhofer ist unter der o.g. Anschrift, zu Hd. Datenschutzbeauftragter bzw. unter <a href="mailto:datenschutz@zv.fraunhofer.de">datenschutz@zv.fraunhofer.de</a> erreichbar.</p> <p>Sie können sich jederzeit bei Fragen zum Datenschutzrecht oder Ihren Betroffenenrechten direkt an unseren Datenschutzbeauftragten wenden.</p> <p><b>2. Verarbeitung personenbezogener Daten und Zwecke der Verarbeitung</b></p> <p><b>a) Beim Besuch der Webseite</b></p> <p>Sie können unsere Webseite aufrufen, ohne Angaben zu Ihrer Identität preisgeben zu müssen. Der auf Ihrem Endgerät eingesetzte Browser sendet lediglich automatisch Informationen an den Server unserer Webseite (z.B. Browsertyp und –version, Datum und Uhrzeit des Zugriffs), um einen Verbindungsaufbau der Webseite zu ermöglichen. Hierzu gehört auch die IP– Adresse Ihres anfragenden Endgerätes. Diese wird temporär in einem sogenannten Logfile gespeichert und nach 30 Tagen gelöscht.</p> <p>Die Verarbeitung der IP–Adresse erfolgt zu technischen und administrativen Zwecken des Verbindungsaufbaus und –stabilität, um die Sicherheit und Funktionsfähigkeit unserer Webseite zu gewährleisten und etwaige rechtswidrige Angriffe hierauf notfalls verfolgen zu können.</p> <p>Die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der IP– Adresse ist Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO. Unser berechtigtes Interesse folgt aus dem erwähnten Sicherheitsinteresse und der Erforderlichkeit einer störungsfreien Bereitstellung unserer Webseite.</p>	<p>Hansastraße 27 c, 80686 München, Germany</p> <p>on behalf of its Fraunhofer–Institute for Applied Optics and Precision Engineering IOF]</p> <p>(hereinafter referred to as “Fraunhofer–IOF”)</p> <p>Email: <u>Datenschutz- Ansprechperson@iof.fraunhofer.de</u> Telephone: 03641-807-100 Fax: 03641-807-600</p> <p>The corporate data protection officer at Fraunhofer can be reached at the above–mentioned address, c/o Data Protection Officer or at <a href="mailto:datenschutz@zv.fraunhofer.de">datenschutz@zv.fraunhofer.de</a>.</p> <p>Please feel free to contact the data protection officer directly at any time if you have questions concerning data protection law and/or your rights as data subject.</p> <p><b>2. Personal Data Processing and Purposes of Data Processing</b></p> <p><b>a) When visiting the website</b></p> <p>You may access our website without having to disclose any details on your identity. The browser installed on your device merely transmits information automatically to the server of our website (e.g., browser type and version, date and time of access) to enable a connection with the website. This includes the IP address of your requesting device. This information is temporarily stored in a so–called log file and will be deleted after 30 days.</p> <p>Your IP address is processed for technical and administrative purposes regarding connection set–up and stability, to guarantee the security and functioning of our website and, if necessary, to be able to track any illegal attacks on the website.</p> <p>The legal basis for processing the IP address is Art. 6 (1) lit. f GDPR. Our legitimate interest ensues from said security interest and the necessity of the unobstructed availability of our website.</p>
--	--

<p>Aus der Verarbeitung der IP-Adresse und anderer Information in dem Logfile können wir keine unmittelbaren Rückschlüsse auf Ihre Identität ziehen.</p> <p>Darüber hinaus setzen wir beim Besuch unserer Website Cookies ein. Nähere Erläuterungen dazu erhalten Sie in dieser Datenschutzzinformation weiter unten.</p> <p>Fraunhofer IOF hostet den Demonstrator auf den Servern von verschiedenen global vertretenen Unternehmenseinheiten von Amazon Web Services (AWS). Fraunhofer hat diesbezüglich mit Rackspace International GmbH als primärer Auftragsverarbeiter einen Vertrag zur Auftragsverarbeitung nach Art. 28 DSGVO geschlossen, der sicherstellt, dass eine Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten stets nur auf der Weisung von Fraunhofer IOF erfolgt. Im Rahmen der Nutzung des Demonstrators kann durch die Inanspruchnahme von AWS eine Übermittlung Ihrer personenbezogenen Daten außerhalb der Europäischen Union und des Europäischen Wirtschaftsraum erfolgen. Die Übermittlung von personenbezogenen Daten an Empfänger außerhalb von EU / EWR erfolgt stets im Einklang mit Kap. V DSGVO. Mitunter stützen sich solche Übermittlungen auf zwischen Fraunhofer und Rackspace abgeschlossene EU-Standardvertragsklauseln (bei Fraunhofer einsehbar).</p> <p><b>b) Bei Anlegen eines Benutzerkontos</b></p> <p>Auf unserer Webseite besteht die Möglichkeit ein passwortgeschütztes Benutzerkonto anzulegen.</p> <p>Für die Einrichtung des Benutzerkontos benötigen wir von Ihnen folgende Informationen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Anrede,</li> <li>• Vor- und Nachname sowie</li> <li>• eine gültige E-Mail-Adresse</li> <li>• Firma/Organisation/ Einrichtung/ Institution (Name nebst Anschrift)</li> <li>• Geburtsdatum</li> <li>• Staatsangehörigkeit(en)</li> </ul> <p>Zusätzlich müssen Sie für die Einrichtung des Benutzerkontos ein selbstgewähltes Passwort angeben. Zusammen mit Ihrer E-Mail-Adresse ermöglicht dies den Zugang zu Ihrem Benutzerkonto. In Ihrem Benutzerkonto können Sie die zu Ihnen gespeicherten Daten jederzeit einsehen und ändern.</p>	<p>We cannot draw any direct conclusions about your identity from processing the IP address and other information in the log file.</p> <p>Moreover, we use cookies when you visit our website. Further details can be found below in this data protection information.</p> <p>Fraunhofer IOF hosts the demonstrator on the servers of various globally represented entities of Amazon Web Services (AWS). In this regard, Fraunhofer has concluded a contract for data processing in accordance with Art. 28 of the GDPR with Rackspace International GmbH as the primary processor, ensuring that the processing of your personal data occurs only under the instructions of Fraunhofer IOF. As part of using the demonstrator, the utilization of AWS may result in the transfer of your personal data outside the European Union and the European Economic Area. The transfer of personal data to recipients outside the EU/EEA always occurs in accordance with Chapter V of the GDPR. Such transfers may rely on the EU Standard Contractual Clauses concluded between Fraunhofer and Rackspace (available for review at Fraunhofer).</p> <p><b>b) When creating a user account</b></p> <p>You can create a password-protected user account on our website.</p> <p>Setting up the user account requires the following information:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Title</li> <li>• First and last name</li> <li>• Valid email address</li> <li>• Company/Organization/Institution (name and address)</li> <li>• Date of birth</li> <li>• nationality</li> </ul> <p>To set up the user account, you must also enter a password you choose yourself. To access your user account, you will need to enter your email address and this password. In your user account, you can view the data stored in your user profile and change them at any time.</p>
---	--

<p>Die Verarbeitung dieser Daten erfolgt zum einen, um Sie als Nutzer identifizieren, zum anderen Ihr Benutzerkonto unter Berücksichtigung der exportrechtlichen Vorgaben anlegen zu können.</p> <p>Die Datenverarbeitung im Zuge der Anlage eines Benutzerkontos erfolgt auf Ihre Anfrage hin und ist nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b DSGVO zu den genannten Zwecken für die Einrichtung Ihres Benutzerkontos und dessen Nutzung sowie den vorvertraglichen Maßnahmen erforderlich.</p> <p>Die Verarbeitung Ihres Vor- und Nachnamens, Geburtsdatum und Staatsangehörigkeit(en) zur Herstellung von Compliance mit außenwirtschaftsrechtlichen Vorgaben stützen wir zusätzlich auf Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO, da wir berechtigtes Interesse an einer Vermeidung von straf- und sanktionsbewährten Verstößen haben und so weit erkennbar kein entgegenstehendes, überwiegendes Interesse Ihrerseits vorliegt.</p> <p>Ihre E-Mail-Adresse verwenden wir zudem für Benachrichtigungsfunktionen, sofern diese aktiviert sind.</p> <p>Nach Löschung Ihres Benutzerkontos werden Ihre Daten für die weitere Verwendung gelöscht, es sei denn, dass wir nach Artikel 6 Abs. 1 S. 1 lit. c und f DSGVO aufgrund von export-, steuer- und handelsrechtlichen Aufbewahrungs- und Dokumentationspflichten (insbesondere § 147 AO sofern steuerlich relevant) zu einer längeren Speicherung verpflichtet sind oder Sie in eine darüberhinausgehende Speicherung nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO eingewilligt haben.</p> <p><b>3. Weitergabe von Daten</b></p> <p>Sofern wir personenbezogene Daten, die wir über die Webseite erheben, an Auftragsverarbeiter weitergeben, informieren wir Sie darüber in dieser Datenschutzzinformation unter dem jeweiligen Abschnitt zu dem Datenverarbeitungsvorgang unter Nennung des konkreten Empfängers.</p> <p>Im Übrigen geben wir Ihre personenbezogenen Daten nur weiter, wenn</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Sie gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO Ihre ausdrückliche Einwilligung dazu erteilt haben;</li> </ul>	<p>These data are processed to [identify you as a user and create your user account in accordance with export control regulations.</p> <p>We process these data at your request, and this data processing is necessary pursuant to Article 6 (1) lit. b GDPR for the purposes mentioned to set up your user account and its use as well as to implement precontractual measures.</p> <p>The processing of your first and last name, date of birth, and nationality(ies) to ensure compliance with foreign trade regulations is additionally based on Art. 6 (1) sentence 1 lit. f of the GDPR, as we have a legitimate interest in avoiding criminal and sanctionable violations, and, as far as we can ascertain, there is no overriding interest on your part that opposes this.</p> <p>We also use your e-mail address for notification functions if these are activated.</p> <p>After your user account is deleted, your data will be deleted to prevent further use except if we are required pursuant to Article 6 (1) lit. c GDPR to observe a longer storage period due to retention and documentation obligations pursuant to tax and commercial law (in particular Sec. 147 AO in regard to taxes) or if you have consented to longer storage pursuant to Article 6 (1) lit. a GDPR.</p> <p><b>3. Transfer of Data</b></p> <p>If we transfer personal data collected through websites to processors, we will notify you in this data protection information regarding the respective data processing operation, citing the specific recipient.</p> <p>Aside from that, we will transfer your personal data only if</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• you have given explicit consent pursuant to Art. 6 (1) lit. a GDPR;</li> </ul>
--	--

- dies gem. Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b DSGVO für die Erfüllung eines Vertrages mit Ihnen erforderlich ist (zum Beispiel bei Weitergabe an Versandunternehmen zum Zwecke der Lieferung der von Ihnen bestellten Ware oder bei Weitergabe von Zahlungsdaten an Zahlungsdienstleister bzw. Kreditinstitute, um einen Zahlungsvorgang durchzuführen);
- für die Weitergabe nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. c DSGVO eine gesetzliche Verpflichtung besteht.

Die weitergegebenen Daten dürfen von den Empfängern ausschließlich zu den genannten Zwecken verwendet werden.

#### 4. Cookies

##### a) Allgemeines

Wir setzen auf unserer Seite Cookies ein. Bei Cookies handelt es sich um kleine Dateien, die Ihr Browser automatisch erstellt und die auf Ihrem Endgerät (Laptop, Tablet, Smartphone o.ä.) gespeichert werden, wenn Sie unsere Seite besuchen. Cookies richten auf Ihrem Endgerät keinen Schaden an, enthalten keine Viren, Trojaner oder sonstige Schadsoftware.

In dem Cookie werden Informationen abgelegt, die sich jeweils im Zusammenhang mit dem spezifisch eingesetzten Endgerät ergeben. Dies bedeutet jedoch nicht, dass wir dadurch unmittelbar Kenntnis von Ihrer Identität erhalten.

Übersicht über die von uns gesetzten Cookies:

Cookie-Bezeichnung	auth
Nutzungszweck	Ermöglichung des Portal LogIn
Cookie-Inhalt	Öffentliche IP Adresse des Client-Rechners
Lebensdauer	30 Tage
Verantwortlicher	Fraunhofer IOF
Cookie-Typ	Technisch zwingend notwendig

Cookies, die nicht unbedingt technisch notwendig sind, um einen von Ihnen ausdrücklichen gewünschten

- this is necessary pursuant to Article 6 (1) lit. b GDPR for the performance of a contract with you (for example, transfer to shipping companies for the purpose of delivering goods ordered by you, or transmitting payment information to payment service providers or credit institutions in order to process a payment transaction);
- there is a legal obligation for transfer pursuant to Art. 6 (1) lit. c GDPR.

The recipients must not use the transferred data for any purposes other than the above-mentioned ones.

#### 4 Cookies

##### a) General

This website uses cookies. Cookies are small files that your browser automatically generates and stores on your device (laptop, tablet, smartphone, etc.) when you visit our site. Cookies do not harm your device nor do they contain viruses, Trojans or other malware.

Cookies store information associated with the specific device used. That does not mean that we can directly identify you.

Overview of the cookies we use:

Name of cookie	Auth
Type of use	Enabling portal logIn
Cookie content	Public IP address of the client computer
Service life	30 days
Controller	Fraunhofer IOF
Type of cookie	Technically essential

Cookies that are not absolutely technically necessary for you to use a web service expressly requested by you are

<p>Webdienst nutzen zu können, werden erst nach Ihrer Einwilligung gesetzt. Diese Einwilligung können Sie über den beim Besuch der Website angezeigten Cookie-Banner erteilen. Sie ist dann Rechtsgrundlage für die Speicherung und den Zugriff auf die Inhalte der Cookies (§ 15 Abs. 3 TMG i.V.m. Art. 5 Abs. 3 S. 1 RL 2002/58/EG).</p> <p><b>b) Notwendige Cookies</b></p> <p>Die Verarbeitung personenbezogener Daten im Rahmen technisch notwendiger Cookies beruht auf unserem berechtigten Interesse an der Erbringung unserer, von Ihnen ausdrücklich gewünschten Webdienste (Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO ggf. i.V.m. Art. 95 DSGVO, Art. 5 Abs. 3 RL 2002/58/EG)</p> <p>So setzen wir z.B. sogenannte Session-Cookies ein, um eine Sitzungssteuerung zu ermöglichen oder um Formulareingaben oder Warenkörbe während der Sitzung zu speichern. Session-Cookies werden spätestens mit dem Schließen Ihres Webbrowsers gelöscht.</p> <p><b>5. Betroffenenrechte</b></p> <p>Sie haben das Recht:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• gemäß Art. 7 Abs. 3 DSGVO Ihre einmal erteilte Einwilligung jederzeit gegenüber uns zu widerrufen. Dies hat zur Folge, dass wir die Datenverarbeitung, die auf dieser Einwilligung beruhte, für die Zukunft nicht mehr fortführen dürfen;</li> <li>• gemäß Art. 15 DSGVO Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten zu verlangen. Insbesondere können Sie Auskunft über die Verarbeitungszwecke, die Kategorie der personenbezogenen Daten, die Kategorien von Empfängern, gegenüber denen Ihre Daten offengelegt wurden oder werden, die geplante Speicherdauer, das Bestehen eines Rechts auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung oder Widerspruch, das Bestehen eines Beschwerderechts, die Herkunft ihrer Daten, sofern diese nicht bei uns erhoben wurden, sowie über das Bestehen einer automatisierten Entscheidungsfindung einschließlich Profiling</li> </ul>	<p>only set after you have consented. You can give this consent via the cookie banner that is displayed when you visit the website. This consent then becomes the legal basis for the storage of and access to the content of the cookies (Sec. 15 (3) TMG in conjunction with Art. 5 (3) clause 1 of Directive 2002/58/EC).</p> <p><b>Necessary cookies</b></p> <p>The processing of personal data in the context of technically necessary cookies is based on our legitimate interest in providing our web services that you have expressly requested (Art. 6 (1) clause 1 lit. f GDPR, if applicable in conjunction with Art. 95 GDPR, Art. 5 (3) of Directive 2002/58/EC).</p> <p>For example, we use so-called session cookies to allow session controls or to store data entries in forms or shopping carts during the session. Session cookies are deleted no later than when you close your browser.</p> <p><b>a) Rights of the Data Subject</b></p> <p>You have the right:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• pursuant to Art. 7(3) GDPR, to withdraw your consent at any time. This means that we may not continue the data processing based on this consent in the future;</li> <li>• pursuant to Art. 15 GDPR, to obtain access to your personal data processed by us. In particular, you may request information about the purposes of the processing, the categories of personal data concerned, the categories of recipients to whom the personal data have been or will be disclosed, and the envisaged period for which the data will be stored. Moreover, you have the right to request rectification, erasure, or restriction of processing, to object to processing, the right to lodge a complaint, and to obtain information about the source of your data if they were not collected by us as well as about the existence of automated decision-making, including profiling, and, if applicable,</li> </ul>
--	--

<p>und ggf. aussagekräftigen Informationen zu deren Einzelheiten verlangen;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• gemäß Art. 16 DSGVO unverzüglich die Berichtigung unrichtiger oder Vervollständigung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen;</li> <li>• gemäß Art. 17 DSGVO die Löschung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit nicht die Verarbeitung zur Ausübung des Rechts auf freie Meinungsäußerung und Information, zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung, aus Gründen des öffentlichen Interesses oder zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist;</li> <li>• gemäß Art. 18 DSGVO die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit die Richtigkeit der Daten von Ihnen bestritten wird, die Verarbeitung unrechtmäßig ist, Sie aber deren Löschung ablehnen und wir die Daten nicht mehr benötigen, Sie jedoch diese zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen oder Sie gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben;</li> <li>• gemäß Art. 20 DSGVO Ihre personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesebaren Format zu erhalten oder die Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen und</li> <li>• gemäß Art. 77 DSGVO sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren. In der Regel können Sie sich hierfür an die Aufsichtsbehörde ihres üblichen Aufenthaltsortes oder Arbeitsplatzes oder unseres Vereinssitzes wenden.</li> </ul>	<p>meaningful information about the details involved;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• pursuant to Art. 16 GDPR, to obtain without undue delay the rectification of inaccurate data or the completion of your personal data stored by us;</li> <li>• pursuant to Art. 17 GDPR, to obtain the erasure of personal data stored by us unless processing is necessary to exercise the right of freedom of expression and information, to comply with a legal obligation, for reasons of public interest, or to establish, exercise or defend legal claims;</li> <li>• pursuant to Art. 18 GDPR, to obtain restriction of processing of your personal data if you contest the accuracy of the data, the processing is unlawful but you oppose the erasure of the personal data, or if we no longer need the personal data while you still require it for establishing, exercising or defending legal claims, or if you have filed an objection to the processing pursuant to Art. 21 GDPR;</li> <li>• pursuant to Art. 20 GDPR, to receive your personal data that you have provided to us, in a structured, commonly used and machine-readable format or to demand the transfer of those data to another controller and</li> <li>• pursuant to Art. 77 GDPR, the right to lodge a complaint with a supervisory authority. Generally, you may contact the supervisory authority of your usual residence, place of work or the registered offices of our organization.</li> </ul>
<p><b>Information über Ihr Widerspruchsrecht nach Art. 21 DSGVO</b></p> <p>Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten, die aufgrund von Artikel 6 Abs. 1 S. 1 lit. e DSGVO (Datenverarbeitung im öffentlichen Interesse) und Artikel 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO</p>	<p><b>Information on your right to object pursuant to Art. 21 GDPR</b></p> <p>You have the right to object, on grounds relating to your particular situation, at any time to processing of your personal data pursuant to Art. 6 (1) lit. e GDPR (data processing carried out in the public interest) and Art. 6 (1) lit. f GDPR (data processing for purposes of</p>

<p>(Datenverarbeitung auf der Grundlage einer Interessenabwägung) erfolgt, Widerspruch einzulegen; dies gilt auch für ein auf diese Bestimmung gestütztes Profiling von Artikel 4 Nr. 4 DSGVO.</p> <p>Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr verarbeiten, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.</p> <p>Sofern sich Ihr Widerspruch gegen eine Verarbeitung von Daten zum Zwecke der Direktwerbung richtet, so werden wir die Verarbeitung umgehend einstellen. In diesem Fall ist die Angabe einer besonderen Situation nicht erforderlich. Dies gilt auch für das Profiling, soweit es mit solcher Direktwerbung in Verbindung steht.</p> <p>Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an <a href="mailto:datenschutzkoordination@zv.fraunhofer.de">datenschutzkoordination@zv.fraunhofer.de</a>.</p>	<p>legitimate interests). This also applies to any profiling as defined in Art. 4 (4) GDPR that is based on said provision in Art. 6.</p> <p>If you file an objection, we will no longer process your personal data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for processing that override your interests, rights and freedoms, or unless the processing serves the establishment, exercise or defense of legal claims.</p> <p>If your objection is directed against the processing of data for the purpose of direct advertising, we will stop the processing immediately. In this case, citing a special situation is not necessary. This includes profiling to the extent that it is related to such direct advertising.</p> <p>If you would like to assert your right to object, simply send an email to <a href="mailto:datenschutzkoordination@zv.fraunhofer.de">datenschutzkoordination@zv.fraunhofer.de</a>.</p>
<p><b>6. Datensicherheit</b></p> <p>Alle von Ihnen persönlich übermittelten Daten werden mit dem allgemein üblichen und sicheren Standard TLS (Transport Layer Security) verschlüsselt übertragen. TLS ist ein sicherer und erprobter Standard, der z.B. auch beim Onlinebanking Verwendung findet. Sie erkennen eine sichere TLS-Verbindung unter anderem an dem angehängten s am http (also https://...) in der Adressleiste Ihres Browsers oder am Schloss-Symbol im unteren Bereich Ihres Browsers.</p> <p>Wir bedienen uns im Übrigen geeigneter technischer und organisatorischer Sicherheitsmaßnahmen, um Ihre Daten gegen zufällige oder vorsätzliche Manipulationen, teilweisen oder vollständigen Verlust, Zerstörung oder gegen den unbefugten Zugriff Dritter zu schützen. Unsere Sicherheitsmaßnahmen werden entsprechend der technologischen Entwicklung fortlaufend verbessert.</p>	<p><b>6. Data Security</b></p> <p>All your personal data are transmitted in encrypted format, using the widely used and secure TLS (Transport Layer Security) standard. TLS is a secure and proven standard that is also used, for instance, in online banking. You will recognize a secure TLS connection by the additional s after http (i.e., https://...) in the address bar of your browser or by the lock icon in the bottom part of your browser window.</p> <p>In all other regards, we use suitable technical and organizational security measures to protect your data against accidental or intentional manipulations, partial or complete loss, destruction, or the unauthorized access of third parties. We continuously improve our security measures in accordance with the state of the art.</p>

<p><b>7. Aktualität und Änderung dieser Datenschutzinformation</b></p> <p>Durch die Weiterentwicklung unserer Webseite und Angebote darüber oder aufgrund geänderter gesetzlicher bzw. behördlicher Vorgaben kann es notwendig werden, diese Datenschutzinformation zu ändern. Die jeweils aktuelle Datenschutzinformation kann jederzeit auf unserer Webseite von Ihnen abgerufen und ausgedruckt werden.</p>	<p><b>7. Timeliness and Amendments to this Data Protection Information</b></p> <p>The further development of our website and the products and services offered or changed due to statutory or regulatory requirements, respectively, may make it necessary to amend this data protection information. You may access and print out the latest data protection information at any time from our website.</p>
--	---

!german version prevails!